

I'm not a bot



Partiendo de los hallazgos arqueológicos, así como de las metodologías históricas y filológicas, intentamos llegar al núcleo de la figura de Jesús y del movimiento que generó, retirando las sucesivas capas de tradición que condicionan su comprensión. Podemos llegar a conocer al Jesús histórico? La respuesta la tendrá que buscar el lector. Para ayudarlo en esa búsqueda, se le ofrece una indagación en las fuentes que nos hablan de Jesús y que sirven para entenderlo en su contexto histórico: la crisis de la República romana, la Palestina de Herodes, el mundo judío. También se trata la expansión del primer cristianismo, la figura de Pablo y los primeros núcleos cristianos dentro y al margen de la diáspora judía. 100% (1) 100% encontrar este documento (1 voto) 239 vistas Este documento es un índice general del libro "Atlas histórico de la Biblia. Nuevo Testamento" de José Ochoa. El libro contiene mapas, textos y cronologías que guían al lector a través de la descripción mejorada con IA Guardar Guardar Atlas Histórico de La Biblia NT para más tarde 100% 100% encontrar este documento (1) undefined Del proyecto Bblico Tanak de la editorial Edelvives JUAN PEDRO CASTELLANO RICO, jefe de Instituciones Religiosas del Grupo Editorial Luis Vives MADRID. ECLESALIA.- Este Atlas histórico de la Biblia ofrece, a todas las personas interesadas en comprender mejor los relatos bíblicos, un concienzudo y meticuloso estudio sobre su historia, su geografía y su lenguaje. Este estudio está basado en los últimos hallazgos realizados por historiadores y arqueólogos y abarca toda la Biblia, desde Abraham hasta el apóstol Pablo. Una gran patera de mapas, fotografías, planos, ilustraciones, reconstrucciones, ejes cronológicos e índices y vocabulario, acompañan el texto y facilitan la comprensión de todo lo expuesto. El Atlas histórico de la Biblia comprende un período de dos mil años de historia desde Abraham, (hacia el 2000 a.C.) hasta el Apocalipsis revelado Juan el apóstol, que cierra el Nuevo Testamento a finales del siglo I d.C. Estos límites se han ampliado al incluir el Génesis, anterior a Abraham, las incursiones en Mesopotamia y Egipto y la expansión del cristianismo durante los tres primeros siglos tras la escritura del último libro del Nuevo Testamento. Geográficamente este Atlas no se limita únicamente al actual estado de Israel y el territorio de Cisjordania ya que alrededor del 40% de la Biblia se desarrolla fuera de esta zona geográfica y se dirige a personas que no viven en ella. En sentido amplio el mundo bíblico se extiende desde España a Irán, desde Yemen (Saba en el Antiguo Testamento) hasta Filipos en el norte de Grecia. Las rutas comerciales han hecho que estos horizontes se amplíen aún más hasta alcanzar la India, quizás China y la costa este de África. La Biblia está relacionada con todas estas distantes pocas históricas y reas geográficas. En este Atlas presentamos el desarrollo de la historia de la Biblia respetando su orden cronológico hasta donde es posible, complementándola con nueve suplementos especiales. Histórico El propósito principal del Atlas es presentar el amplio espectro histórico que abarca la Biblia. Consideramos que adentrarnos en controversias académicas, excepto si van a afectar a nuestra interpretación del desarrollo histórico de la Biblia, queda fuera de su alcance. Sostenemos que la historia debería fundamentarse básicamente en fuentes escritas y, aunque somos conscientes de la existencia de un amplio sector académico crítico en relación a la historicidad de la Biblia, no vamos a incluir en este libro reconstrucciones teóricas del pasado basadas en pruebas escasas o inexistentes. Los escritores antiguos vivieron mucho más de cerca que nosotros los acontecimientos que nos han transmitido, así que es nuestra intención mostrar nuestro respeto hacia ellos. Esto es aplicable tanto a los escritores bíblicos como a otros historiadores antiguos, cuyos trabajos también citamos en ocasiones. Debido a que nos separan entre dos mil y cuatro mil años de los pueblos y civilizaciones que dieron lugar a la Biblia, no debería sorprendernos que algunos detalles nos resulten oscuros o difíciles de comprender; pero creemos que dichos detalles no van a ensombrecer el amplio panorama de la Biblia que pretendemos presentarles. La historia de la Biblia se desarrolla en una amplia zona geográfica. La situación geográfica de los poderes políticos tales como Israel, Moab y Roma es conocida, aunque la extensión del territorio que dominaron varió a lo largo de la historia. Otras ciudades importantes durante la época de la Biblia son aún importantes hoy día tales como Jerusalén, Damasco y Atenas. A menudo, a no ser que hayamos encontrado inscripciones, la localización exacta de algunos lugares bíblicos sigue siendo un misterio. La situación exacta de lugares como Sición en el Antiguo Testamento y de Emás y Arimatea en el Nuevo nos es desconocida. La amplitud de la historia recogida en la Biblia proporciona el escenario para el mensaje fundamental de la Biblia: cómo Dios nos presenta en la persona de Jesús un salvador para la humanidad rebelde. El Dios de la Biblia es el tema más unificador de la misma. Para el profeta hebreo Isaías (alrededor del 700 a.C.) hay un contraste evidente entre Dios y su creación. Los habitantes de la tierra son como insectos, pero el Dios vivo de la Biblia está sentado en su trono sobre el círculo de la tierra (Isaías 40, 22). Parece que para los escritores bíblicos, solo él conoce la perspectiva auténtica de la historia de la Biblia. Será muy arrogante por nuestra parte pensar de otro modo. (Eclesiástico Informativo autoriza y recomienda la difusión de sus artículos, indicando su procedencia). mostrar descargas externas Todas las opciones de descarga tienen el mismo archivo, y deben ser seguros de usar. Dicho esto, ten siempre cuidado al descargar archivos de Internet, especialmente desde sitios externos al Archivo de Anna. Por ejemplo, asegúrate de mantener tus dispositivos actualizados. Ayuda a la comunidad puntuando la calidad de este archivo! Reportar problema del archivo (0) Gran calidad del archivo (0/0) El texto siguiente continúa en inglés. Un MD5 del archivo es un hash que se calcula a partir del contenido del archivo y es razonablemente único basado en ese contenido. Todas las bibliotecas en la sombra que hemos indexado aquí utilizan principalmente MD5s para identificar archivos. Un archivo puede aparecer en múltiples bibliotecas en la sombra. Para información sobre los diversos conjuntos de datos que hemos compilado, vea la página de conjuntos de datos. Para información sobre este archivo en particular, consulte su archivo JSON. Live/debug JSON version. Live/debug page. El Atlas Histórico de la Biblia, conjunta una gran cantidad de recursos para que el estudiante de las Sagradas Escrituras pueda acceder a la mejor información que hay disponible. En este gran compendio se puede encontrar historia, arqueología, cartografía, ilustraciones e información esencial para complementar el estudio de la Biblia. Si eres un estudiante apasionado de la Palabra de Dios, este Atlas Histórico de la Biblia te será un recurso utilísimo para obtener reseñas históricas y/o arqueológicas. Autor: José Ochoa Título: Atlas Histórico de la Biblia (Antiguo y Nuevo Testamento) Editorial / Editor: Archivos Acento Formato: PDF Tamaño De Archivo: 5.93 MB Páginas: 615 Total Compresión: Archivo RAR Ask the publishers to restore access to 500,000+ books.

Atlas histórico del nuevo testamento pdf. Nuevo testamento pdf. Libros de la biblia pdf. El libro historias bíblicas.